

Por RAUL RIVERO

Madrid -- La vida azarosa y compleja de la oposición pacífica cubana, los presos políticos, el periodismo independiente y los brotes de legítima sociedad civil en Cuba, están en el programa de trabajo diario de los aparatos que manejan el mecanismo obsoleto, pero obstinado de la propaganda gubernamental.

Ese sector creciente y múltiple de la sociedad criolla merece, además, la prioridad de las largas jornadas de las instituciones represivas. Allí están sus objetivos directos. Contra ellos se dicta una orden de arresto o se organiza una pandilla variopinta y escandalosa para que salga a la calle a sacarse del cuerpo un poco de temor y frustración en un confuso y peligroso concierto de insultos, golpes y pedradas.

Es la combinación de esas dos fuerzas del totalitarismo la que trata de hacer que los demócratas cubanos vivan en una realidad forzada a unos segundos planos permanentes.

Se les reprime, se les persigue y amanecen un día detrás de las rejas y bajo la opacidad de los candados chinos. Después, en los talleres estatales de reparaciones de escenarios se les somete a un proceso de anulación, sombra y disimulo para disminuirlos como ciudadanos y dejarlos en el fondo de un panorama que se quiere rellenar con la apertura de unos cuchitriles donde se venden boniatos y plátanos burros. O con un panfleto en defensa de Moamar el Kadafi, un payaso que le dispara en la cabeza a Libia embalsamado en sus hoyalandas.

El caso es que no se hable y no vayan a los medios de prensa los nombres de los cinco prisioneros del grupo de los 75 de la Primavera Negra del 2003 que siguen en las celdas porque se niegan a abandonar Cuba. Que nadie sepa quiénes son Oscar Elías Biscet, Pedro Argüelles Morán, José Daniel Ferrer, Librado Linares y Félix Navarro.

Que se pierda la denuncia de que Néstor Rodríguez Lobaina, el líder opositor preso sin juicio desde diciembre de 2010, está muy grave en un hospital después 16 días de huelga hambre en la prisión Combinado de Guantánamo.

Taller de atrezo y foto apañada

Escrito por Fuente indicada en la materia
Martes, 08 de Marzo de 2011 12:20 -

otas etéreas sobre el turismo, los habanos prohibidos para el hombre de a pie. Reportajes sobre el valor y el éxito de Hugo Chávez, Daniel Ortega, Rafael Correa y Evo Morales, para que no trascienda que el mes pasado, en Cuba, casi 400 ciudadanos fueron arrestados para tratar de impedir que se le rindiera homenaje al prisionero político Orlando Zapata Tamayo en el primer aniversario de su muerte.

Difamaciones y fuego de artificio, populismo momificado y mentiras cinceladas sobre la marcha en un largo camino, para que la gente haga como que se cree que son acciones de reafirmación y fidelidad al régimen los mítines de repudio a las Damas de Blanco. Cuando la verdad es que se reciben, fuera y dentro del país, como sesiones públicas de suplicios. Una muestra semanal de intolerancia y odio que se ofrece al mundo.

La ficción, la torva ficción de los propagandistas, nunca va a tener más fuerza que la realidad.

Read more: <http://www.elnuevoherald.com/2011/03/06/898221/raul-rivero-taller-de-atrezo-y.html#ixzz1G0dkOE45>